



El Senador Andrés García Zuccardi (U#4) está comprometido con la modernización del Estado colombiano y fortalecer las industrias creativas y tecnológicas del país. Su ideología #PensemosDiferente busca promover la tecnología, la transparencia, la innovación y el cambio en la manera de hacer política en Colombia y ha liderado iniciativas legislativas como el proyecto de ley (PL) de cero efectivo en Colombia, el PL pro Blogueros, Podcasters y Youtubers y la Agenda Común por las Telecomunicaciones en Colombia (AACC). A continuación mencionamos solo unas cuantas de sus iniciativas desde el Congreso de Colombia:

1. Defensor de la neutralidad de red y un regulador único convergente

Ante (1) las amenazas a la neutralidad de red, (2) el constante “choque de trenes” regulatorio y (3) la falta de crecimiento del sector TIC en Colombia, García Zuccardi radicó Proyecto de Ley que pretende responder a la convergencia tecnológica y las necesidades normativas y regulatorias del sector; resultado de más de tres años de trabajo conjunto entre sectores público y privado y la academia, la creación de una [Agenda Común por las Telecomunicaciones \(AACC\)](#), y debates en contra de quienes proponen PLs para cambios aislados en los sectores de televisión, radio, telefonía e Internet. El PL propone pasar de varios reguladores en el sector TIC (radio, telefonía, internet y televisión) a un solo regulador a través de la fusión de la Agencia Nacional de Televisión (ANTV) y la Comisión de Regulación de Comunicaciones (CRC). [Esta iniciativa](#) fue resultado de 3 años de trabajo del Senador y su equipo a través de la AACC y es tan importante para el sector TIC que el Gobierno Nacional, en cabeza del Ministro de las Telecomunicaciones (MINTIC), decidió apoyarla ofreciéndose para liderar el proceso en el Congreso. Basados en el trabajo del [Senador Zuccardi, MINTIC redactó y radicó una versión mejorada del proyecto con la coautoría del Senador y otros congresistas que actualmente está en trámite.](#)

2. Líder en debates y soluciones ante el reto Taxis vs. Uber

El Senador García Zuccardi fue el primer congresista de Colombia [en hacer debates frente al reto que significan las aplicaciones \(apps\) como Uber para la economía colombiana](#) y además el primer líder de opinión en proponer dejar a un lado la rivalidad entre Taxis y Uber para enfocarnos la calidad del servicio a los usuarios y la competencia justa. Resultado de sus debates y su trabajo han sido [tres PLs con el objetivo de encontrar soluciones de fondo a este reto social](#), han servido para generar conciencia en el sector, buscar consensos (entre taxistas, gobiernos locales, gobierno nacional y terceros), y dar línea a programas pilotos con soluciones propuestas en todo el territorio nacional: sirvió por ejemplo de base para que alcaldías y gobernaciones tomarán medidas al respecto como cuando la Alcaldía de Bogotá implementó un piloto que pretende que todos los taxistas estén afiliados a una aplicación propiedad del Estado.

3.. Proponente de “Cero efectivo en Colombia a partir de 2030”

Con el objetivo de luchar contra la informalidad, el lavado de activos, la corrupción y el narcotráfico y disminuir las brechas tanto tecnológicas como financieras que existen entre los diferentes grupos poblacionales, dándoles una mayor posibilidad ante servicios que son de difícil acceso en las regiones, el Senador García Zuccardi presentó el [proyecto de ley que busca reducir el uso de efectivo y promover el uso de medios electrónicos para pagos en el territorio nacional](#). La propuesta también contempla la bancarización de todos los ciudadanos colombianos y las diferentes entidades financieras que operan en el país, realizarán las capacitaciones necesarias para garantizar el manejo de medios electrónicos. El proyecto se encuentra en trámite legislativo.

4. Promotor de blogueros, podcasters y youtubers

La transformación digital y la convergencia tecnológica han abierto nuevos espacios de expresión. Precisamente, el Senador García Zuccardi presentó [el proyecto que tiene como objetivo principal garantizar el derecho a la libre expresión](#), otorgar reconocimiento e incentivos para los mejores youtubers y bloggers y crear la Semana Nacional del Blog y de los Contenidos Digitales.

Entre los puntos más importantes del proyecto se encuentran: (1.)Estimular y proteger el derecho a la libre expresión, en los términos establecidos en la Constitución Política y en la Ley (2.)Promover la formalización y generación del trabajo que puedan realizar los Blogueros y los Vlogueros, a través de las diferentes aplicaciones y plataformas existentes; exaltando que es un oficio que debe ser valorado como cualquier otra profesión (3.)Otorgar incentivos a los Blogueros y Vlogueros que con su labor promueven la innovación, el emprendimiento, educación y el control político (4.)Fortalecer la democracia a través de espacios ciudadanos que permitan ejercer un control político en los diferentes temas del país. (5.)Promover la cultura digital.

5. Defensor del voto digital y a distancia para Colombianos residentes en el exterior

Según el Barómetro de las Américas, el 53.2% de la población colombiana encuestada manifiesta que tiene reparos y objeciones abiertas al sistema democrático actual. Adicionalmente, en Colombia, durante las últimas elecciones del Congreso en el 2014, se han presentado dos amenazas recurrentes que han puesto en entredicho la transparencia de estos procesos democráticos. Por último, las cifras de abstencionismo en se encuentran cerca del 50% en el territorio nacional y al 80% para colombianos que residen en el exterior. Estas cifras hacen necesario incluir mecanismos que promuevan la participación política y que permitan retomar la confianza en las instituciones y garanticen la transparencia a través de dinámicas que faciliten la participación ciudadana, como es el uso de las tecnologías en el proceso de votación. Por eso el Senador Andrés García Zuccardi propuso en el acalorado debate en la Reforma Electoral en el Congreso, que se implemente de forma gradual [el voto electrónico a través de celulares](#). La idea de García Zuccardi, es que para el 2022 se implemente el voto electrónico a través de telefonía celular para los colombianos residentes en el extranjero que son quienes más se beneficiarían con esta medida.

Puede encontrar más información sobre el Senador García Zuccardi en www.andresgarciazuccardi.com